

Les longues oreilles

28-03-2021

Pendant la Première Guerre mondiale, on pouvait lire partout : "Taisez-vous, méfiez-vous, des oreilles ennemies vous écoutent". Et maintenant on pourrait dire : "Taisez-vous, méfiez-vous, des oreilles indiscretes vous écoutent". En somme, les longues oreilles bien écartées de M. Peyrefitte deviennent l'image de marque du régime ! (Rires et applaudissements sur les travées communistes et socialistes.)

Jacques Duclos, Sénat, séance du 19 juin 1973

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr